

Transexual cumplió el sueño de su vida al cambiar identidad en el Registro Civil

Recio René ahora es amorosienta y orgullosa Alison

Hay cinco casos que hacen cola

En junio de 2007 seis transexuales presentaron demandas por cambio de nombre. Alison es el primero de ellos que cumple con su sueño.

"Las peticiones de cambio de nombre quedan al arbitrio y los valores de los jueces, pues unos se pronuncian a favor y otros en contra, sin tener razones fundadas. Los otros cinco casos aún no están resueltos", especificó el Rola Jiménez.

El capo de géiseres y lesbianas dijo que tres de las demandas corresponden a casos de la capital. Recordó el caso de una chica trans de Temuco a quien no la dejaban estudiar cocina internacional "por tener un carné distinto a su apariencia física".

Interpuso acción legal ante la justicia, la que al final le dio la razón y le permitió ser eva.

Con un vestido verde floreado ceñido al cuerpo e implantes mamarios de 550 centímetros cúbicos en cada chope, el transexual René Rodrigo Ruiz Martínez pasó a llamarse oficialmente ayer Alison, como todos sus íntimos lo..., perdón, la conocen desde hace diez años.

La peluquera de cuatro décadas se arrimó al Registro Civil para sacarse la foteli y así obtener su nueva cédula de identidad, dejando de lado el nombre de macho que le pusieron al nacer.

Alison, oriunda de Paine, y pololea hace diez meses con un ex marino mercante, dijo que se demoró alrededor de

dos años en que la justicia le permitiera el cambio de chapa: "Me siento completa, ahora me siento toda una mujer", afirmó la ahora dama, quien entre sus planes no contempla operarse para decapitar al "niño".

ATADOS. Alison detalló que los transexuales sufren muchas incomodidades al hacer trámites y también los tapan de burlas cuando deben votar en las elecciones.

"Te nombran como varón y los mismos niños que son muy curiosos dicen 'mamá por qué le dicen él si es ella'. Duele y es vergonzoso", expresó la chiquilla.

Calcula que se demorará aproximadamente un año en renovar su documentación y que siente que "es casi como nacer de nuevo".

Sobre planes a futuro adelantó que le gustaría "adoptar



QUIERE SER "MAMA"

Alison, quien durante sus cuatro décadas se llamó René Rodrigo, está feliz con el cambio de carné que la identifica ahora como mujer. Entre sus planes no descarta el buscar la oportunidad de adoptar o casarse legalmente con su pierna peluda. Para ella el mundo pasó de ser gris a estar lleno de colores.

un hijo o casarme legalmente. Desde niña supe que era mujer y tener un nombre masculino en mi carné me generaba muchos problemas en todo tipo de trámites, pues mi estética no corresponde a ello".

Afirma que "me gustaría morir con mi nombre de

mujer y que en mi lápida diga 'aquí yace Alison', remachó la cabra cuyo carné en todo caso conserva la M de sexo masculino.

El caporal del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, dijo que es un

derecho fundamental el poder identificarse como por su nombre femenino. Explicó que lograron el cambio tras una demanda interpuesta ante la Corte de Apelaciones de Santiago.

Luis Vieyra O.